

13173/J XXVII. GP

Eingelangt am 30.11.2022

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Hannes Amesbauer
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Das Innenministerium tanzt!**

In herausfordernden Zeiten ist Tanzen eine wertvolle Gesundheitsvorsorge für Körper und Seele. Mit Musik ist die Welt schöner, die Gedanken leiser und das Miteinander besonders wertvoll. Nutzen wir gemeinsam den Beginn der Faschingszeit mit einem freudigen Einklang.

Mit diesen Worten wurde in den Festsaal des BMI zu einen „Latin Dance Mix Workshop“ eingeladen. Dieser sollte am 9. November 2022 von 09:00 Uhr bis 10:30 Uhr stattfinden, wie „heute.at“ unter dem Titel „Beschwingt trotz Krise – Ministerium macht Tanzworkshop“ zu berichten wusste.¹ Das Einladungsmail sei nur an Beamte der Zentralstelle geschickt worden. Niemand sonst würde davon wissen, berichtete „Heute“ unter Berufung auf einen Insider. Laut BMI handle es sich um eine Gesundheitsaktion für junge Mitarbeiter, hieß es abschließend in dem Bericht.

Der Termin für diesen „freudigen Faschingsstart“ war just derselbe Tag, an dem Sie mit den Landeshauptleuten ergebnislos einen „Asylkrisengipfel“ abhielten.

Was sich wohl die nicht eingeladenen Polizisten denken, die regelmäßig zu gefährlichen Einsätzen in Asylmassenunterkünfte oder zu Massenkrawallen anrücken müssen? Was sich wohl die Polizisten und Soldaten denken, die im Grenzeinsatz völlig überlastet eine Gruppe illegaler Migranten nach der anderen abfertigen müssen? Was sich wohl die Bevölkerung denkt, die sich mit einer Reihe von existenzbedrohenden Krisen sowie ÖVP-Korruptionsskandalen am laufenden Band konfrontiert sieht?

In diesem Zusammenhang stellt der unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

1. Welcher Personenkreis wurde zum „Latin Dance Mix Workshop“ am 9. November 2022 im Festsaal des Bundesministeriums für Inneres konkret eingeladen?

¹ <https://www.heute.at/s/ministerium-feiert-trotz-teuerungskrise-tanz-workshops-100237494>

2. Wie viele Mitarbeiter sind von diesem Personenkreis umfasst?
3. Wie viele Personen haben effektiv beim „Latin Dance Mix Workshop“ am 9. November 2022 im Festsaal des Bundesministeriums für Inneres teilgenommen?
4. Wie viel hat der „Latin Dance Mix Workshop“ am 9. November 2022 im Festsaal des Bundesministeriums für Inneres gekostet?
5. Wer hat den „Latin Dance Mix Workshop“ am 9. November 2022 im Festsaal des Bundesministeriums für Inneres durchgeführt bzw. geleitet?
6. Wer hat den „Latin Dance Mix Workshop“ am 9. November 2022 im Festsaal des Bundesministeriums für Inneres initiiert?
7. Wer hat die Abhaltung und Kostenübernahme des „Latin Dance Mix Workshop“ am 9. November 2022 im Festsaal des Bundesministeriums für Inneres genehmigt?
8. Wie viele Gesundheitsaktionen in Form von Workshops für Mitarbeiter des Bundesministeriums für Inneres haben – aufgelistet nach Datum, Titel der Veranstaltung, Ort der Veranstaltung, eingeladenem Personenkreis, effektiven Teilnehmern sowie Kosten – insgesamt in den Jahren 2021 und 2022 stattgefunden?